
 

 

 今年も富士見江川と新河岸川の土手沿いにあるサイクリングコースで雑草を取り、土を盛って、コスモスの種

を蒔き、何度も除草をして、コスモスの丈が伸びたら杭を打って紐を張ってと、暑い中、参加していただいたボ

ランティアや市の職員の方々のおかげで、多くのコスモスを咲かせることができました。 今年は昨年に比べて

種を蒔く時期が１週間早く、雨が多く降ったためコスモスの背丈が伸びました。 

 コスモス祭りは曇り、晴れと天候に恵まれ、２００人を超える多くの方に喜んでいただきました。 

木染橋近くの水防センター側の休憩場所も足休めに利用してもらい、その際にお願いしたアンケートで１１０名

の方にご感想を伺うことができました。 

■コスモス街道を歩いてみて、いかがでしたか。  

 良かった、満足できた  １０７人 

■コスモス街道の全長距離はいかがでしたか。 

 丁度いい・・・７５人、長い・・・１２人、短い・・・５人 

■毎年続けて欲しいですか。  

 是非、お願いしたい   １０７人 

■コスモスの花の開花状態は、どうでしたか。 

 満開でボリュームがあり、昨年より良かった  ９７人 

■ボランティアとして、コスモスの作業に参加したいですか。 

 時間の都合がつくときに参加してみたい    ２７人 

 

近隣の富士見市、ふじみ野市、三芳町以外は川越市、志木市、朝霞市、和光市、新座市、遠くは東京、川崎 

からいらっしゃっていました。 

○来年もコスモスの会を中心にボランティアの方と多くのきれいなコスモスを咲かせる活動をいたします。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 


